

FAQ – Salzburg schmeckt Genuss-Wochen

1. Was sind die „Salzburg schmeckt“ Genuss-Wochen?

Eine Initiative von Salzburg schmeckt in Kooperation mit MeinBezirk.at. Einen Monat lang servieren ausgewählte „Ausgezeichnet aufgetischt“-Betriebe regionale Spezialitäten – erkennbar gekennzeichnet auf der Speisekarte.

2. Welche Restaurants machen mit – und wann?

Teilnehmen dürfen ausschließlich „Ausgezeichnet aufgetischt“-Betriebe der Initiative SalzburgerLand Herkunfts-Zertifikat. Alle teilnehmenden Lokale samt Zeitraum und Angeboten findest du unter:

www.salzburgschmeckt.at/genuss-wochen

3. Wie erkenne ich regionale Gerichte auf der Karte?

Durch ein spezielles Siegel oder einen Hinweis – plus Angabe der regionalen Herkunft der Hauptzutaten und Produzenten.

4. Was zählt als regionale Zutat?

- Fleisch: Tier in Salzburg gemästet & geschlachtet
- Milchprodukte: Milch in Salzburg gemolken
- Gemüse: in Salzburg gewachsen

5. Wo sehe ich, wer wann mitmacht?

Alle teilnehmenden Betriebe für Juni 2025 findest du mit Terminen, Speisenangebot und Kontaktdaten auf: www.salzburgschmeckt.at/genuss-wochen

6. Wie kann ich reservieren?

Direkt beim jeweiligen Betrieb – telefonisch oder online.

7. Warum sind die Genuss-Wochen wichtig?

Sie machen sichtbar, wie stark Salzburgs Gastronomie auf Regionalität setzt – und stärken Produzent:innen, Qualität und kulinarisches Bewusstsein im Land.